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Aos dez dias do mês de junho de dois mil e quatorze, na Sala de Reuniões da Reitoria, às 1 

nove horas e trinta minutos, reuniram-se os seguintes membros do Conselho de Ensino, 2 

Pesquisa e Extensão (CEPEX): O Magnífico Reitor do Instituto Federal de Rondônia, Écio 3 

Naves Duarte, Presidente do CEPEX, Roberto Bagattini Portella, Assessor Especial do 4 

Reitor, Silvana Francescon Wandroski, Pró-Reitora de Ensino; Uberlando Tiburtino 5 

Leite, Pró-Reitor de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação; Dauster Souza Pereira, Pró-6 

Reitor de Extensão, Márcia de Fátima Barbosa Corrêa, representante Docente dos Cursos 7 

de Nível Superior; Letícia Carvalho Pivetta Fendt, 1ª suplente e representante dos Diretores 8 

de Ensino, substituindo José Ribamar de Oliveira, titular, que justificou a sua ausência na 9 

reunião; Renato Delmonico, representante dos Chefes de Departamento de Pesquisa, 10 

Inovação e Pós-Graduação; Larissa Ferraz Bedor Jardim, representante dos Chefes de 11 

Departamento de Extensão; Marco Venício da Silva Pereira, representante dos Docentes dos 12 

Cursos Técnicos de Nível Médio, Carlos Renato Romano Lopes, representante Discente dos 13 

Cursos de Nível Superior; Lucas Alves Barbosa, representante Discente dos Cursos Técnicos 14 

de Nível Médio. O professor Écio iniciou a reunião dando as boas vindas a todos e, em 15 

seguida, deu posse à Professora Letícia Carvalho Pivetta Fendt, 1ª suplente e representante 16 

dos Diretores de Ensino. Em seguida, falou da importância do CEPEX para o IFRO, e 17 

destacou a relevância por ser um órgão de assessoramento do Conselho Superior (CONSUP). 18 

Em seguida apresentou alguns encaminhamentos a serem abordados na reunião, como: O 19 

Projeto Político Pedagógico do Curso Técnico em Serviços Públicos subsequente ao Ensino 20 

Médio, proposto pelo Câmpus Zona Norte, a professora Letícia Fendt reiterou a colaboração 21 

de toda a equipe na elaboração do projeto. Após os encaminhamentos, o professor Écio 22 

propôs a alternância entre os Pró-Reitores na presidência do CEPEX, caso ele esteja 23 

impossibilitado, devido ao grande número de Conselhos que ele preside. Em seguida 24 

apresentou a inclusão proposta pelo membro Carlos Renato Romano Lopes a Ata da última 25 

reunião. Todos os membros aprovaram a alteração e a Ata. Logo após, foi discutida a 26 

permanência do membro Carlos Renato Romano Lopes no CEPEX, em razão dele já fazer 27 
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parte do CONSUP e, de acordo com o regulamento, é vedado a ocupação de uma mesma 28 

pessoa em dois Conselhos. Carlos Lopes ratificou que está disposto a participar dos dois 29 

conselhos em virtude de não terem outros candidatos discentes interessados a se dedicar a 30 

participação no Conselho, mas que acataria a deliberação dos membros do CEPEX em relação 31 

a sua permanência ou não no Conselho. Em seguida, a discussão foi aberta para o 32 

posicionamento dos membros. O professor Dauster foi o primeiro a se posicionar acerca do 33 

assunto exemplificando hipoteticamente caso o membro Renato Lopes viesse a ser o relator 34 

de matérias nos dois Conselhos. Em seguida o Professor Uberlando disse que foi uma falha na 35 

elaboração do Edital, após, o professor Marco Pereira concordou com a permanência do 36 

membro. A professora Larissa Jardim foi desfavorável à permanência do membro em ambos 37 

os Conselhos, o professor Renato Delmonico também expôs a sua preocupação e discordou da 38 

permanência do membro nos dois Conselhos. Após a discussão, o presidente do CEPEX 39 

propôs uma eleição para substituição do membro por meio de eleição precedida por Edital. 40 

Márcia Corrêa, Renato Delmonico e Larissa Jardim foram eleitos para compor a comissão de 41 

eleição, sob a presidência da primeira. Em seguida o professor Écio propôs a leitura do 42 

Regimento Interno do CEPEX e caso houvesse alguma observação/alteração a ser feita, que 43 

os membros se pronunciassem. Roberto Portella iniciou a leitura do Regimento, a professora 44 

Silvana Wandroski propôs a alteração na organização do CEPEX, no art. 3°, inciso IV, 45 

passando de “câmaras permanentes” para “câmaras temáticas”, o professor Renato Delmonico 46 

sugeriu que fosse retirada da redação do Regimento a estrutura em Câmara, após a discursão 47 

ficou definido que as Câmaras temáticas não fazem parte da organização do CEPEX, 48 

eliminando assim o inciso IV do Art 3º, Portela prosseguiu a leitura, após a leitura do inciso 49 

IX do Art 15, uma discursão foi gerada acerca do verbo que inicia o referido inciso, o 50 

professor Uberlando Leite, sugeriu que fosse alterado de “deliberar” para “apreciar” 51 

justificando que o CEPEX não delibera matérias relativas ao ensino, à pesquisa e à extensão 52 

para submetê-las ao Conselho Superior, mas apenas aprecia a sua pertinência. Após a 53 

discursão alterou-se o início do inciso. Ao final da leitura do Artigo 18, foi solicitada uma 54 

revisão do artigo no sentido de analisar uma possível correção gramatical quanto a 55 

concordância dos verbos que iniciam os incisos. No capítulo terceiro que trata sobre o 56 

Funcionamento do CEPEX, o presidente do Conselho sugeriu que a convocação dos membros 57 

para as reuniões ordinárias passasse de 15 dias para 10 dias antes, todos os membros 58 

concordaram. A leitura prosseguiu, a professora Larissa sugeriu a alteração da redação no 59 

final do Regimento que diz “As questões de ordem podem ser levantadas a qualquer 60 

momento, objetivando manter apenas a plena observação das normas desse regimento interno, 61 

regimento geral e do estatuto do IFRO e da lei”, passando de “lei” para “legislação 62 
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pertinente”.  Ao término da leitura do regimento, o assessor Roberto Portella deixa a reunião 63 

às doze horas e seis minutos, a partir daí começam os informes dos Pró-Reitores, iniciado pela 64 

Pró-Reitora de Ensino, professora Silvana Wandroski, que explanou sobre a grande 65 

dificuldade de alimentação dos Sistemas de Gerenciamento do Ensino, e que os dados são 66 

tardiamente postados ou não são atualizados, professor Écio corroborou com a colocação da 67 

professora dizendo que a PRODIN está desenvolvendo um sistema que facilitará todo o 68 

processo, ao término da fala da Pró-Reitora, o professor Uberlando Leite, Pró-Reitor da 69 

PROPESP iniciou os seus informes, falando das propostas de MINTER e DINTER em 70 

parcerias com outras universidades, entre outros informes. Em seguida o professor Dauster 71 

Pereira, Pró-Reitor da PROEX, pôde falar sobre as ações da referida Pró-Reitoria, inicíou 72 

falando da Resolução 33/2012 que regula a emissão de certificados no âmbito do IFRO, entre 73 

outros informes. Após todos se pronunciarem a reunião é encerrada pelo Magnífico Reitor e 74 

Presidente do Conselho, às doze horas e trinta e nove minutos, que agradeceu a presença de 75 

todos e eu, Fabiano Martins da Silva, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata, que 76 

vai assinada por mim e pelos demais membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. 77 

 

 

 


